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Des nouvelles de la grande marée…

On l’annonçait, cette marée du siècle… un coefficient de 119, c’était une menace forte pour 
nos côtes. En fait, nous avons été servis par la chance : vent de terre très modéré, hautes 
pressions, la mer a touché les enrochements, mais aucun dégât n’est à déplorer.

On notera qu'au sud de la plage, vers Surville, la mer a bien attaqué les dunes en dépit d'une 
mer calme, dans une zone non protégée. Elle a aussi creusé sensiblement au nord mais les 
oyats font de la résistance. 



… Et des nouvelles de votre association.

Le syndicat, profitant d’une vague de présences sur Denneville ce week-end du 21 mars, a 
tenu une réunion en présence de Mme HAIZE, Maire de Denneville.

La Commission Études présentait le résultat de l’appel d’offres qu’elle a lancé sur la 
protection de notre plage : 5 cabinets d’études (sur 7 consultés) ont répondu, avec des 
prestations et des niveaux de prix assez différenciés. Avant de prendre une décision, le 
syndicat a souhaité qu’un nouveau rendez-vous soit pris avec la Sous-Préfète de Coutances et 
la DDTM (Direction Départementale des Territoires et de la Mer) pour s'assurer que les 
contours de l’étude produite seront recevables par l’administration et permettront ensuite 
d’engager les travaux nécessaires. Cette réunion aura lieu courant Avril, et devrait permettre 
l’engagement de cette étude d’ici fin Avril.

Nous ne disposons pas à ce stade des fonds nécessaires pour payer cette étude, même en 
retenant l’offre la moins disante. Il est peu probable que nous puissions mobiliser, sur un laps 
de temps aussi court, des subventions publiques sur cette phase. Nous serons donc conduits à 
compter sur les ressources des cotisations de la seconde année de notre association pour 
financer ce projet. En parallèle, le syndicat a décidé d’intensifier son action pour augmenter le
nombre de ses adhérents (et donc de ses cotisants).

Nous essaierons aussi de vous donner plus de visibilité sur nos travaux au cours de l’été, où 
nous avons des chances de rencontrer davantage de monde. Retenez donc ces quelques dates :

- Le 8 Août de 18 h à 20 h : Assemblée Générale de notre Association à la salle Saint
Hélier (derrière l’Église du Bourg)

- Nous serons présents les 25 et 26 Juillet par un stand à la fête de l’Huître
- Et enfin, cet été, entre le 14juillet et le 15 août, chaque jeudi soir de 18 h à 20 h, 

nous vous proposons de vous rencontrer sur la terrasse de l’Hôtel des Pins (en pleins 
travaux, une belle réussite à prévoir) pour échanger des nouvelles de nos projets 
communs.

A bientôt. 
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